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REQUERIMENTO Nº 128/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário, para que seja oficiado CPFL Jaguari, solicitando daquela empresa para que 

possa providenciar a troca dos postes de madeira por postes de cimento, 

existentes na Avenida Pacífico Moneda, no trecho de aproximadamente 700m 

(setecentos metros) entre o Balão de acesso ao Bairro Silvio Rinaldi, até a frente 

ao Condomínio Quinta do Conde, no bairro Vargeão.  

Outrossim, solicito que seja encaminhada cópia desta propositura ao 

Senhor Prefeito. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A troca de postes de madeira por postes de cimento é uma 

benfeitoria para a natureza e para a segurança da população, que merece toda nossa 

dedicação neste sentido. 

A quantidade de postes de madeira que precisam ser trocados por 

postes de cimento, é pequena, portanto, acredito que essa empresa não medirá 

esforços para realizar essa obra, para posteriormente a Administração Municipal 

instalar as lâmpadas e finalmente oferecer mais segurança a todos os transeuntes 

daquela Avenida. 

Secretaria da Câmara Municipal, 09 de maio de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de maio de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


